

30.06.18

Seifenoper „Stadt an der Grenze“ im Kulturzug Berlin/Breslau

Packen Sie Ihren Koffer und machen Sie die Reise zwischen Berlin und Breslau zu ihrer eigenen Geschichte. Der Kulturzug macht genau das möglich. So lädt der Zug am 30. Juni 2018 alle Kulturbegiesterten zum interaktiven Tischtelefonspiel „Die Stadt an der Grenze“ ein.

Egal, ob deutsch oder polnisch, jung oder alt – alle Fahrgäste werden zu Autor*innen der Seifenoper und bestimmen sowohl ihren Verlauf als auch ihr Ende. Das Produktionskollektiv Madame Groschn führt die Gäste durch die Geschichte, die von den besonderen Beziehungen und Ereignissen in der Doppelstadt Frankfurt an der Oder/Slubice handelt. Die Personen und Handlungen sind dabei frei erfunden. Somit ist jedes Stück einzigartig und der Spaß auf jeden Fall garantiert!

- Termin: 30.06.2018 um 08:24 (Start ab Berlin-Lichtenberg)
- Ort: Kulturzug Berlin-Breslau

Weitere Informationen finden Sie **hier**. Den Fahrplan des Kulturzuges finden Sie **hier**.